

# Un gran deportista

Todos los aficionados al ciclismo conocen indudablemente a Raimond Poulidor, el popular «pou-pou». Por poco amantes al deporte que sean, a pocos ha de parecerles desconocido el nombre del ciclista galo. Eterno secundón, durante muchos años, antes con los Anquetil, después con Merckx, Gimondi, ahora, frente a Martens. Poulidor, probablemente el ciclista más veterano de los de primera categoría que pululan por las grandes rondas ciclistas, ha manifestado recientemente, que esta temporada va a ser su adiós definitivo al duro deporte, incluso antes de la celebración del «Tour», la gigantesca ronda, que tantas veces le ha aclamado a su paso. Con cuarenta y un años cumplidos, no se pueden pedir muchas más cosas al cuerpo, al cuerpo de un ciclista, que por sus innumerables esfuerzos, acompañados de grandes triunfos, ha sido un modelo de regularidad, honradez y deportividad.

Sobrio en sus expresiones, comedido en su quehacer, cuando Raimond Poulidor diga adiós al deporte del pedal, éste tendrá ya en el recuerdo, a un legendario héroe de las largas y agrestes rutas. Triste la hora del retiro, pero que enaltece a los jóvenes que quedan, cuando el bagaje, es tan amplio e indiscutible como la del corredor de Limoges. —  
F. NADAL



## TODOS LOS CAMINOS CONDUCEN A GESA

**NAVES INDUSTRIALES**, de perfectos acabados y construcción **LAS MEJORES DE LA COMARCA. ¡VEALAS!**. Superficies desde 270 metros cuadrados. Puerta basculante de 5'5 x 4'5.  
Amplísimas facilidades de pago, hasta doce y más años.  
Pídanos información sin ningún compromiso.

## BILLAR - Liga Catalana

ULTIMA JORNADA: EL C. B. GRANOLLERS SUB-CAMPEON

### C.B. Vich, 4 - C.B. Granollers, 4

Magnífico fue el resultado logrado por nuestros jugadores en Vich, donde se enfrentaron en la última jornada correspondiente a la Liga Catalana. Nuestro equipo se ha clasificado brillantemente en segundo lugar y solamente a dos puntos del campeón, que ha resultado ser el equipo de San Adrián.

En Vich, nuestro equipo efectuó una sabrosísima actuación, y en la que podemos destacar al joven valor granollerense Rodríguez, el cual salió airoso de sus dos partidas, una a tres bandas y la otra libre. Esto conseguido frente a dos expertos jugadores como son los Sres. Dordas y Planas respectivamente. El Sr. Vivet tuvo que ceder ante el inteligente Autet por la mínima y en una partida igualadísima, y vimos también que este mismo jugador del Vich también vencía a nuestro jugador Ramió en partida correspondiente a libres.

En fin, se ha terminado la Liga Catalana y se ha conseguido un magnífico segundo lugar, y lo más importante ha sido que en todos los desplazamientos efectuados nuestro equipo ha dejado huella de deportividad y buen juego, ha logrado magníficos resultados, dejando constancia de que el equipo del C. B. Granollers está atravesando un buen momento.

Los resultados de la última jornada fueron los siguientes:

#### 3 Bandas:

Autet, de Vich, vence a Vivet por 45/43.  
Rodríguez, vence a Dordas, del Vich, por 30/25.

#### Libre

Autet, de Vich, vence a Ramió por 200/181.  
Rodríguez, de Granollers, vence a Planas por 30/25.

## Campeonato de Cataluña Individual - Eliminatorias

Se celebraron el pasado sábado las eliminatorias correspondientes al Campeonato de Cataluña Individual, en las que participaron los jugadores locales Sres. Vivet y Ramió.

En la localidad de Teyá, se disputó la fase con un grupo de cuatro jugadores en la que participaba el granollerense Sr. Ramió, el cual después de obtener unas magníficas victorias en sus partidas se ha clasificado para la siguiente ronda. Los resultados conseguidos han sido los siguientes: Venció a Botey, por 100/43; a Vila, por 100/82, y a Márquez por 100/75.

En los locales del Club Billar Granollers, se disputó la ronda en la que jugaba el jugador local Sr. Vivet, juntamente con los jugadores pertenecientes a los clubs de Badalona, Tarrasa, Mollet y Parets. Una actuación discreta de nuestro jugador en la que resultó vencido en dos partidas no le permitió poder asegurar el paso a la próxima eliminatoria, clasificándose para ello los Sres. Florez, de Mollet, y Jané, de Tarrasa.

Los resultados en sus partidas fueron los siguientes: Venció a los Sres. Catalán y Tintó por 100/96 y 100/61. En las partidas con los Sres. Florez y Jané obtuvo una puntuación adversa de 64/100 y 26/100 respectivamente.

Continúa para la próxima eliminatoria que se celebrará el próximo mes de enero en Vich, el jugador local, Sr. Ramió.

VOLA

## Voleibol - Liga Nacional 2.ª División

### V.C. Granollers, 3 Hispano Francés, 0

15-8, 15-11 y 15-5

Partido ganado ampliamente por el Granollers, los cuales dominaron perfectamente en los tres sets que duró la contienda. En el segundo juego, que fue el más disputado, ya que el Hispano mantenía el marcador con igualdad, pero finalmente en unos certeros remates resolvió claramente el Granollers este juego. Arbitró sin problemas el Sr. Romero, y los equipos fueron los siguientes:

**Granollers:** Roger, Rovira, Mari, Martínez, Yagüe, Jiménez, Piqué, Planas y Franco.

**Hispano Francés:** Vaqué, Fernández, García, Selga, Magret, Zato, Tormo y Trilla.

## PRIMERA PROVINCIAL FEMENINA

### U. R. D. Bomberos, 0 C. V. Granollers, 3

18-20, 10-15 y 10-5

Partido correspondiente al Campeonato Provincial de Primera Categoría Femenino. Nuestro equipo imbatido hasta la presente jornada efectuó en la pista de Bomberos de Barcelona un buen partido, ganado claramente. El primer set podemos decir que se decidió el partido. Allí el equipo de Bomberos agotaron todos los recursos para batir a un Granollers con una perfecta línea de contención y con buenas rematadoras. Llegaron en un juego lleno de empates hasta el 18-20 final para los granollerenses. Los demás juegos el equipo del Granollers mandó prácticamente sobre la pista, terminando dichos sets con idéntico resultado.

Arbitró muy bien el Sr. Cosme y el equipo del Granollers estaba formado por las siguientes jugadoras: De Riba, Girbau, Puigdoménech, Gurri, Margall, Ganduxer, De Tomás y Arderiu.

VOLA